
COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité 
directeur du 01/09/2021 – 19h30      En 

Présentiel au boulodrome 

 
 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   
GERMAIN Dominique   X  

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   
HERANNEY Christiane X   
JACOMINO Jean Marie     X   
KENCK Elodie X   
LAVEAU Anthony  X  
PRADELLE Olivier X   
RABILLIER Diane X 

 
 

   
 

  
 

 
 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

1. Approbation CR du 10 juin 2021. 
2. Départ du CD. 
3. Chauffage au boulodrome. 
4. Point sur les licences. 
5. Biennale des associations. 
6. Permanences licences pour la rentrée. 
7. Participation aux portes ouvertes du 4 et 5 Septembre. 
8. Future Assemblée Générale. 
9. Portes ouvertes du 28 et 29 Août. 
10. Divers . 

1. Approbation CD du 10  juin2021 

• Quelques modifications d’orthographe à faire ainsi que remplacer le terme de clou par 
tiges support poids. 

• approbation du CD du 02 juillet  à l’unanimité. 
 
 

2. Départ du CD : 

• Elodie Kenck désire s’engager à fond dans son sport parkour. De ce fait elle ne prendra 
pas sa licence cette année et souhaite quitter le comité directeur. Sa demande est validée 
et nous la remercions pour son implication sur les actions qu'elle a mené à bien pour le 
club. 

3. Chauffage au boulodrome : 

• La mairie est passée avec un technicien au boulodrome pour le changement total du 
chauffage. 

• La période de changement se fera peut-être de mi-octobre à mi-novembre. Confirmation à 
attendre. 



• Evelyne va contacter Murielle Lucas afin de voir si une solution de remplacement pour les 
séances est prévue mais elle en doute. Donc ce seront sans doute quelques séances 
dehors en espérant que ce soit pendant les 15 jours des vacances donc moins 
contraignant. Evelyne va faire passer le message. 

4. Point sur les licences : 

• Dominique a eu un accident de vélo et est indisponible pour le moment. 
• Adrien s’est proposé de s’occuper de l’enregistrement des licences en parallèle avec Dom. 
• Jean Marie récupère les chèques tous les vendredis afin de les poser les chèques le 

samedi de qui permettra de respecter les mois mentionnés au verso des chèques 
(demande de certains archers tenant leurs finances au jour le jour sans provisionner leur 
compte des dépenses faites). 

• Cette année, la FFTA demande que le Président soit licencié en premier (problème avec la 
Covid l'an dernier où certains présidents responsables d'association n'ont jamais été 
licenciés contrairement à leurs adhérents) . C'est fait pour nous. 

5. Biennale des associations : 

• La biennale des associations est prévue le 12 septembre à Villeurbanne 
• Les participants à la tenue du stand seront : Marine, Evelyne, Alexis et Jean Marie. Des 

jeunes viendront faire l'animation prévue entre 16 h et 16 h30. 
• Alexis amènera arcs, flèches, posters…Pensez aux épingles à linge et scotch. JM fera des 

photocopies de flyers pour les mardis féminins, affiches en A3  avec signalétique 
campagne FFTA.. 

6. Permanence licences licence pour la rentrée : 

• Jeudi 2 septembre 20h à 22 h00 : Marine. 
• Vendredi 3 septembre 18h à 22h00 : Olivier. 
• Lundi 6 septembre 18 h00 à 22h00 : Olivier. 
• Mardi 7 septembre 18 h00 à 22 h00 : Olivier. 
• Mercredi 8 septembre 14 h00 à 18h00 : Evelyne puis Christiane de 18 h00 à 22h00. 
• Jeudi 9 septembre 20h00 à 22 h00 : Christiane. 
• Vendredi 10 septembre 18h00 à 22h00 : Elodie. 
• Lundi 13 septembre 18 h00 à 22 h00 : Olivier. 
• Mardi 14 septembre 18 h00 à 22 h00 ; Olivier. 
• Mercredi 15 septembre 14h00 à 18 h00 : Evelyne puis Christiane de 18h00 à 22h00. 
• Jeudi 16 septembre 20h00 à 22 h00 : Christiane. 
• Vendredi 17 septembre 18h00 à 22h00 : Olivier. 

7. Participation Portes ouvertes des 4 et 5 septembre : des jeunes s'ajouteront les après-midis. 

• Samedi Matin : Elodie/Olivier/Evelyne/Marine. 
• Samedi Après-midi : Olivier/Marine. 
• Dimanche-matin : Elodie/Olivier/Evelyne. 
• Dimanche Après-midi : Olivier/Diane/Olivier Laval. 

8. Future Assemblée Générale : 

• La date prévue est le jeudi 21 Octobre à 19 h00. 
• Les badges FFTA seront remis ce jour. 
• Préparer l’invitation et l’envoyer à la mairie et à l’OSV 
• Tous les rapports devront être donnés le jour du prochain CD du lundi 4 Octobre. 
• Préparer la liste des sortants et renouvellement CD. 

9. Portes ouvertes du 28 et 29 Août /bilan : 

• Le Week-end s’est bien passé avec l’aide de plusieurs archers du club, le beau temps était 
de la partie. 

• Samedi 28 août : 15 personnes. 
• Dimanche 29 août :18 personnes. 



• A noter la présence de Rafael Ricci le vendredi pour la préparation, samedi et dimanche. 
Evelyne l'a remercié de son engagement. 

Présents également :Romane Fauron /Maurice Di-Litta/Yann Perceval/Evelyne  et d'autres. Le club les 
remercie tous. 

10. Divers : 

• Une maman qui accompagnait un enfant au boulodrome nous signale que les boulistes 
prennent l’apéritif devant l’entrée (Pastis, bières) et qu'elle a peu apprécié. Nous allons 
voir ce point avec les boulistes avant d'éventuellement relayer à la mairie. 

• Lors de l’envoi par la FFTA des documents pour la nouvelle licence, il manque le 
questionnaire santé des adultes, Evelyne voit avec la FFTA pour que cela soit corrigé pour 
l'année prochaine.  

• Lorsque les licences seront toutes prises, un envoi de l’assurance sera fait à tous les 
licenciés. 

• Les bons cadeaux de 15 Euros seront commandés (30 dans un premier temps)  et 
récupérés par Christiane à Lyon Archerie. Ils seront donnés aux licenciés déjà inscrits la 
saison dernière par Christiane dans les cours fins septembres si possible. 

• Bilan financier du concours de Villeurbanne TAE sera vu lors du prochain Comité directeur. 
Nous avons reçu le forfait donné par le comité régional de 170 €. 

• Hyllos 55: parution prévue vers le 20 Septembre. 
• Stages des jeunes avant le 28/8 du lundi au jeudi : moins de monde que prévu mais tous 

nos jeunes ne sont pas encore rentrés de vacances. Soutien du comité régional sur 3 h de 
stage à facturer par JMJ sur la date du jeudi 26/8 

• Jusqu'au 15/11 le pass sanitaire est obligatoire pour tous nos licenciés. Vérification à faire 
par les responsables de permanence au début des cours (appli TAC Verif). 

• Inscription handi toujours en suspens car la FFTA devrait récupérer l'agrément para début 
2022. A suivre. 

• A voir le créneau du jeudi 18-20h qui nous a été attribué ainsi que celui du vendredi qui 
démarrerait à 18 h45 au lieu de 18 h. En attente… 

• Créneaux pratique autonome du lundi et du vendredi 10-12 h: voir à qui confier les clés?  
• Au vu des résultats sportifs, nos jeunes vont nous permettre de rejoindre le groupe ETARA 

(élite régionale jeune en TAE internat) 
• GoMyPartner: voir la comm vers nos archers à faire pour récupérer 10 € sur la licence. 
• Explications données pour la gestion et l'enregistrement des Pass Sports mis en place par 

l'Etat (aide de 50 € pour parents recevant allocation de rentrée) 
• Prise de RDV JMJ, Roger et Evelyne pour faire la demande de subvention Métropole de 

Lyon avant le 30/9. On pourra aussi demander 80 % de la subvention sports solidaires 
octroyée par la Métropole de Lyon pour nos séances du mardi matin (à faire par JMJ) dès 
le début de l'action soit le 28/9. 

Rangement armoires boulodrome : 

• Christiane propose de modifier le rangement actuel des arcs (passer à l'horizontalité pour 
certaines poignées et branches). Système de sacs de protection à trouver (50 environ) . 

• Réassortiment des arcs de compétition pour P, B, M + cadets éventuellement avec 2 
niveaux de panoplie, la panoplie du deuxième niveau (compétition) aura un coût plus 
élevé (2 à 3 à acheter selon besoins). 

• Critères pour attribution à mettre en place. Quelques pistes possibles: contrat signé à 
valider entre les archers et Alexis et Christiane; réservés aux 1ére et 2ème année avec 
demande d'assiduité à l’entrainement et critère social (à voir ce qui est possible); 
engagement à veiller sur l'entretien du matériel mis à disposition (arc+ branches +sac de 
rangement +stab +clicker +BB +fausse corde/… pas de flèches fournies mais engagement 
des parents à acheter des flèches adaptées); motivation du jeune pour mettre efforts pour 
aspirer au niveau national (2 voire 3 entrainement par semaine, 3 Compétions en TAE). 

Points validés ce jour: -    le principe du contrat (il reste à le créer)  

- La commission d'attribution du matériel qui sera créée 
(président/entraîneur/directeur sportif). 

- La durée du prêt: un an renouvelable une fois sauf exception 
motivée. 



- Conserver le même prix de location pour tous quelque soit l'arc 
prêté ou mis à disposition (chèque de caution couvrant le 
montant à demander) 

• Les critères seront à valider au futur CD. 

Nettoyage arcs et armoires : 

• Un nettoyage des arcs et des armoires est nécessaire comme chaque année au 
boulodrome. 

• Le nettoyage se fera le mercredi 8 septembre à 10 h00. Avec Christiane et Evelyne 
• Un mail sera envoyé sur le sujet à tous les archers pour venir aider. 
• A récupérer le compresseur de JMJ pour souffler les arcs  

Animation tir à l’arc Élus de Villeurbanne : 

• Une animation de tir est prévue pour 16 Elus dont le Maire au Château de Chamagnieu 
(Isère) le jeudi 2 septembre à la demande du Cabinet du Maire de Villeurbanne. Devis 
parti et accepté. La facture sera à faire par JMJ. 

• Alexis et Christiane seront présents. 

  

 

Prochaine réunion    Lundi 4 Octobre  à 19 h30  au logis (prévoir les dates des animations internes/ relancer les 
réunions partenariats/ les 50 ans du club)) 
                                       
Mâchon : Roger pour le mâchon et Olivier pour la partie vin 

Fin de la réunion à 22h45 

 

 

Le Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                          Evelyne GLAIZE 


